

**PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI
KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM
PT SLJ GLOBAL TBK (“PERSEROAN”)**

KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM INI DISAMPAIKAN OLEH PERSEROAN DALAM RANGKA MEMENUHI KETENTUAN PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NOMOR 17/POJK.04/2020 TENTANG TRANSAKSI MATERIAL DAN PERUBAHAN KEGIATAN USAHA (“POJK 17/2020”).

DEWAN KOMISARIS DAN DIREKSI PERSEROAN MENYATAKAN BAHWA RENCANA TRANSAKSI BUKAN MERUPAKAN TRANSAKSI MATERIAL, AFILIASI DAN BENTURAN KEPENTINGAN BAGI PERSEROAN SEBAGAIMANA DIMAKSUD DALAM POJK 17/2020 SEHINGGA RUPSLB INI HANYA MERUPAKAN PEMENUHAN ANGGARAN DASAR.

INFORMASI SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI PENTING UNTUK DIBACA DAN DIPERHATIKAN OLEH PEMEGANG SAHAM PERSEROAN.

JIKA ANDA MENGALAMI KESULITAN UNTUK MEMAHAMI INFORMASI SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI SEBAIKNYA ANDA BERKONSULTASI DENGAN PENASIHAT HUKUM, AKUNTAN PUBLIK, PENASEHAT KEUANGAN ATAU PROFESIONAL LAINNYA.



PT SLJ GLOBAL TBK

Berkedudukan di Jakarta, Indonesia

KEGIATAN USAHA:

Industri Pengolahan Kayu Terpadu dan
Menjalankan Perusahaan dalam Bidang Pengembangan/Eksploitasi Hasil Hutan Alam

KANTOR PUSAT:

Capital Place Lantai 28
Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 18
Kel. Kuningan Barat, Kec. Mampang Prapatan
Jakarta 10710, Indonesia Telepon: +62-21-576 1188 dan 576 1199
Faksimili: +62-21-577 1818
Website: <http://www.sljglobal.com>
Email: public.relations@sljglobal.com dan corporate.legal3@sljglobal.com

DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN, BAIK SECARA SENDIRI-SENDIRI MAUPUN BERSAMA-SAMA, BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN DAN KELENGKAPAN INFORMASI SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DI DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI. DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN MENYATAKAN KELENGKAPAN INFORMASI SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI DAN SETELAH MELAKUKAN PENELITIAN SECARA SEKSAMA, MENEGASKAN BAHWA INFORMASI YANG DIMUAT DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI ADALAH BENAR DAN TIDAK ADA FAKTA PENTING MATERIAL DAN RELEVAN YANG TIDAK DIUNGKAPKAN ATAU DIHILANGKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI SEHINGGA MENYEBABKAN INFORMASI YANG DIBERIKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI MENJADI TIDAK BENAR DAN/ATAU MENYESATKAN.

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (“RUPSLB”) PERSEROAN AKAN DISELENGGARAKAN PADA HARI SELASA, TANGGAL 20 SEPTEMBER 2022, YANG ANTARA LAIN AKAN MENGUSULKAN PERSETUJUAN RENCANA PENGALIHAN/PELEPASAN SELURUH KEPEMILIKAN SAHAM PT SLJ GLOBAL TBK DI PT KALIMANTAN POWERINDO KEPADA INVESTOR BARU (“DIVESTASI”).

DALAM HAL TERDAPAT PERUBAHAN ATAU PENAMBAHAN INFORMASI ATAS KETERBUKAAN INFORMASI INI, MAKA PERUBAHAN ATAU PENAMBAHAN INFORMASI TERSEBUT AKAN DIUMUMKAN OLEH PERSEROAN PALING LAMBAT 2 (DUA) HARI KERJA SEBELUM TANGGAL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (“TAMBAHAN INFORMASI”).

- **Direktur** berarti anggota Direksi Perseroan yang sedang menjabat pada saat tanggal Keterbukaan Informasi ini.
- **Entitas Anak** berarti perusahaan yang laporan keuangannya terkonsolidasi dalam Laporan Keuangan Perseroan.
- **Harga Pembelian** berarti harga pembelian yang harus dibayar oleh Pembeli kepada Perseroan sehubungan dengan pembelian Saham Yang Dijual, dalam mata uang Rupiah Indonesia dengan nilai yang setara dengan Rp 3 (tiga Rupiah).
- **Kantor Akuntan Publik** berarti Kantor Akuntan Publik Rama Wendra & Rekan.
- **Keterbukaan Informasi** berarti Keterbukaan Informasi ini yang disampaikan kepada Pemegang Saham Perseroan dalam rangka pemenuhan POJK 17/2020.
- **Komisaris** berarti anggota Dewan Komisaris Perseroan yang sedang menjabat pada tanggal Keterbukaan Informasi ini.
- **Laporan Keuangan Perseroan**, berarti Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan Untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 dan telah diaudit oleh oleh kantor Akuntan Publik Rama Wendra tertanggal 30 Maret 2022 dengan Opini Wajar Tanpa Modifikasian, Paragraf tambahan Penekanan Suatu Hal mengenai pinjaman kepada Bank Mandiri (Persero) yang telah jatuh tempo dan total liabilitas jangka pendek konsolidasian group melebihi total aset lancar konsolidasiannya yang mengakibatkan jumlah defisit atas modal sebesar USD14,525,373.
- **Laporan Keuangan KP** berarti Laporan Keuangan interim PT Kalimantan Powerindo Untuk periode 31 Maret 2022 dan telah diaudit oleh oleh kantor Akuntan Publik Rama Wendra tertanggal 20 Juli 2022 dengan Opini Wajar Tanpa Modifikasian, Paragraf tambahan Penekanan Suatu Hal mengenai kerugian berulang sehingga perusahaan juga melaporkan saldo defisit (akumulasi kerugian) pada tanggal 31 Maret 2022, arus kas operasi perusahaan juga menunjukkan saldo negatif, dan total liabilitas jangka pendek perusahaan telah melampaui total aset lancar.
- **Menkumham** berarti Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.
- **OJK** berarti Otoritas Jasa Keuangan, lembaga yang independen, yang mempunyai fungsi, tugas, dan wewenang pengaturan, pengawasan, pemeriksaan, dan penyidikan di sektor Pasar Modal, Perasuransian, Dana Pensiun, Lembaga Pembiayaan dan Lembaga Jasa Keuangan lainnya sebagaimana dimaksud dalam Undang-Undang No. 21 Tahun 2011 tanggal 22 November 2011 tentang Otoritas Jasa Keuangan (yang merupakan badan pengganti Bapepam-LK yang mulai berlaku sejak tanggal 31 Desember 2012).
- **Para Pembeli** berarti PT Sendawar Adhi Karya, PT Kapuas Alam Semesta, dan PT Citicon Adhinugraha, perseroan-perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia.
- **Pemegang Saham** berarti para pemegang saham Perseroan yang namanya terdaftar dalam daftar pemegang saham Perseroan.
- **Perseroan** berarti PT SLJ Global Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, suatu perseroan terbatas terbuka yang sahamnya tercatat pada Bursa Efek Indonesia, yang didirikan dan dijalankan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia.
- **KP** berarti PT Kalimantan Powerindo, suatu perusahaan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia.
- **PT.KP Baru**, berarti PT Kalimantan Powerindo setelah terjadi transaksi divestasi saham yang dimiliki oleh Perseroan kepada Investor Baru.
- **PPJB** berarti Pengikatan Perjanjian Jual Beli Saham antara Perseroan dan para pembeli pada tanggal 29 Juli 2022 sehubungan dengan Rencana Transaksi.
- **POJK 15/2020** berarti Peraturan OJK Nomor 15/POJK.04/2020, ditetapkan tanggal 20 April 2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka.
- **POJK 17/2020** berarti Peraturan OJK Nomor 17/POJK.04/2020, ditetapkan tanggal 20 April 2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha.
- **POJK 42/2020** berarti Peraturan OJK Nomor 42/POJK.04/2020, ditetapkan tanggal 1 Juli 2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan.

- **Rencana Transaksi** berarti rencana Perseroan untuk menjual dan mengalihkan Saham Yang Dijual kepada Pembeli pada Harga Pembelian, di mana berdasarkan laporan keuangan Perseroan 31 Desember 2021 yang telah diaudit mempunyai modal kerja bersih negatif sebesar USD74,368,785 dan ekuitas negatif sebesar USD14,525.373. Sehingga Rencana Transaksi **bukan** merupakan suatu transaksi material yang wajib memperoleh persetujuan RUPS sebagaimana dimaksud dalam Peraturan OJK Nomor 17/POJK.04/2020
- **RUPS** berarti rapat umum pemegang saham Perseroan.
- **Saham Yang Dijual** berarti 225.292.000 lembar saham yang mewakili 99,99% dari keseluruhan saham biasa di KP yang telah ditempatkan dan disetor penuh.
- **USD** berarti Dolar Amerika Serikat, yang merupakan mata uang yang sah dari Amerika Serikat.

PENDAHULUAN

Informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini disampaikan kepada para Pemegang Saham Perseroan sehubungan dengan Rencana Transaksi.

Mengingat Perseroan merupakan perusahaan publik dan Rencana Transaksi yang akan dilakukan Perseroan perlu melakukan kajian apakah transaksi ini memenuhi unsur-unsur Transaksi Material sebagaimana diatur dalam ketentuan POJK 17/2020 atau tidak. Berdasarkan laporan keuangan Perseroan 31 Desember 2021 yang telah diaudit, Perseroan mempunyai modal kerja bersih negatif sebesar USD74,368,785 (tujuh puluh empat juta tiga ratus enam puluh delapan ribu tujuh ratus delapan puluh lima Dolar Amerika Serikat) dan ekuitas negatif sebesar USD14,525.373 (empat belas juta lima ratus dua puluh lima ribu tiga ratus tujuh puluh tiga Dolar Amerika Serikat). Sehingga Rencana transaksi ini bukan merupakan suatu transaksi material yang wajib memperoleh persetujuan RUPS sebagaimana dimaksud dalam Peraturan OJK Nomor 17/POJK.04/2020. Perseroan melakukan RUPSLB ini adalah untuk memenuhi ketentuan anggaran dasar Perseroan yang mengharuskan terlebih dahulu memperoleh persetujuan Pemegang Saham Perseroan.

Poin penting pada Anggaran Dasar Perseroan yang mensyaratkan persetujuan RUPS atas Divestasi KP adalah sebagai berikut:

Akta Perseroan no.70, 24 September 2021, notaris Leolin Jayayanti, SH.MKn, pasal 16 ayat 5 yang berbunyi:

Kuorum kehadiran dan kuorum keputusan Rapat Umum Pemegang Saham untuk mata acara mengalihkan kekayaan Perseroan yang merupakan lebih dari 50% (lima puluh persen) jumlah kekayaan bersih Perseroan dalam 1 (satu) transaksi atau lebih, baik yang berkaitan satu sama lain maupun tidak, menjadikan jaminan utang kekayaan Perseroan yang merupakan lebih dari 50% (lima puluh persen) jumlah kekayaan bersih Perseroan dalam 1 (satu) transaksi atau lebih, baik yang berkaitan satu sama lain maupun tidak, penggabungan, peleburan, pengambilalihan, pemisahan, pengajuan permohonan agar Perseroan dinyatakan pailit, perpanjangan jangka waktu berdirinya Perseroan, dan pembubaran Perseroan, dilakukan dengan ketentuan sebagai berikut:

- a. Rapat Umum Pemegang Saham dapat dilangsungkan jika Rapat Umum Pemegang Saham dihadiri oleh pemegang saham yang mewakili paling sedikit 3/4 (tiga per empat) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah;

Pasal 21 ayat 7.a.:

Untuk menjalankan perbuatan hukum untuk mengalihkan, melepaskan atau menjadikan jaminan utang seluruh atau sebagian besar harta kekayaan Perseroan yang merupakan lebih dari 50% (lima puluh persen) jumlah kekayaan bersih Perseroan dalam satu transaksi atau lebih, baik yang berkaitan satu sama lain maupun tidak, Direksi harus mendapat persetujuan RUPS yang dihadiri atau diwakili para pemegang saham yang memiliki paling kurang 3/4 (tiga per empat) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah dan keputusan adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 3/4 (tiga per empat) bagian dari seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPS;

Berdasarkan hal-hal di atas dan sesuai dengan ketentuan peraturan perundangan yang berlaku khususnya POJK 17/2020, Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan Keterbukaan Informasi ini sesuai dengan tata cara dan prosedur pelaksanaan transaksi tidak material sebagaimana diatur dalam Pasal 6 ayat (1) huruf (d) angka (1) dan Pasal 17 POJK 17/2020 dengan maksud untuk memberikan informasi maupun gambaran yang lebih lengkap kepada para Pemegang Saham Perseroan mengenai Rencana Transaksi.

RENCANA TRANSAKSI

LATAR BELAKANG RENCANA TRANSAKSI

Perseroan dan para Pembeli telah menandatangani Pengikatan Perjanjian Jual Beli Saham pada tanggal 29 Juli 2022 (“PPJB”) sehubungan dengan rencana Perseroan untuk menjual seluruh saham sebanyak 225.292.000 (dua ratus dua puluh lima juta dua ratus sembilan puluh dua ribu) lembar saham yang mewakili 99,99% (sembilan puluh sembilan koma sembilan puluh sembilan persen) kepemilikan saham di KP kepada para Pembeli. Tidak terdapat hubungan afiliasi antara Perseroan dan para Pembeli sehingga Rencana Transaksi bukan merupakan transaksi afiliasi sebagaimana dimaksud dalam POJK 42/2020.

Penyelesaian Rencana Transaksi tunduk pada pemenuhan persyaratan pendahuluan yang terdapat dalam PPJB, yang termasuk, antara lain, penentuan nilai wajar oleh Penilai Independen dan perolehan seluruh persetujuan yang dibutuhkan Perseroan yang diperlukan untuk pelaksanaan Rencana Transaksi.

Pada tanggal Keterbukaan Informasi ini, Perseroan dan para Pembeli sedang dalam proses untuk memenuhi persyaratan pendahuluan dengan target pelaksanaan Rencana Transaksi yang jatuh paling lambat pada tanggal 30 September 2022 atau tanggal lainnya yang disepakati oleh Perseroan dan Pembeli.

Setelah Rencana Transaksi selesai dilaksanakan, KP tidak lagi menjadi entitas anak perusahaan Perseroan sehingga laporan keuangannya tidak lagi terkonsolidasi dalam laporan keuangan Perseroan.

1. OBYEK RENCANA TRANSAKSI

Obyek atas Rencana Transaksi adalah sejumlah 225.292.000 (dua ratus dua puluh lima juta dua ratus sembilan puluh dua ribu) lembar saham KP yang mewakili 99,99% (sembilan puluh sembilan koma sembilan puluh sembilan persen) dari seluruh modal disetor dan ditempatkan KP yang dimiliki oleh Perseroan.

Berdasarkan laporan keuangan Perseroan 31 Desember 2021 yang telah diaudit, Perseroan mempunyai modal kerja bersih negatif sebesar USD74,368,785 (tujuh puluh empat juta tiga ratus enam puluh delapan ribu tujuh ratus delapan puluh lima Dolar Amerika Serikat) dan ekuitas negatif sebesar USD14,525.373 (empat belas juta lima ratus dua puluh lima ribu tiga ratus tujuh puluh tiga Dolar Amerika Serikat). Sehingga Rencana Transaksi bukan merupakan suatu transaksi material yang wajib memperoleh persetujuan RUPS sebagaimana dimaksud dalam Peraturan OJK Nomor 17/POJK.04/2020.

Kontribusi KP serta segmen unit usaha yang akan didivestasi terhadap pendapatan adalah sebagai berikut (Disajikan dalam US\$) :

	<u>31 Maret 2022</u>	<u>31 Desember 2021</u>	<u>31 Desember 2020</u>
Penjualan KP	104,406	1,295,437	3,204,572
Penjualan Konsolidasi	13,530,961	71,396,229	52,524,459
Kontribusi KP (%)	0,77%	1,81%	6,10%

1. OBYEK RENCANA TRANSAKSI (lanjutan)

Ikhtisar laporan keuangan KP dalam 3 tahun terakhir adalah sebagai berikut :

	31 Maret 2022	31 Desember 2021	31 Desember 2020
ASET			
ASET LANCAR			
Kas dan bank	621.041.789	1.789.624.274	3.522.286.128
Piutang usaha	2.473.293.800	7.984.920.201	11.445.902.880
Piutang lain-lain	46.936.924	49.176.439	122.463.829
Persediaan	3.258.859.569	3.327.148.306	2.639.675.436
Beban dibayar dimuka dan uang muka	741.695.965	1.354.495.901	793.293.685
Total Aset Lancar	<u>7.141.828.047</u>	<u>14.505.365.121</u>	<u>18.523.621.958</u>
ASET TIDAK LANCAR			
Aset tetap - neto	158.569.000.000	158.709.000.000	162.556.565.146
Investasi	4.000.000	4.000.000	4.000.000
Piutang lain-lain	466.385.455	459.913.062	2.140.029.317
Aset lainnya	-	-	346.017.299
Total Aset Lancar	<u>159.039.385.455</u>	<u>159.172.913.062</u>	<u>165.046.611.762</u>
TOTAL ASET	<u>166.181.213.502</u>	<u>173.678.278.183</u>	<u>183.570.233.720</u>
LIABILITAS DAN EKUITAS			
LIABILITAS JANGKA PENDEK			
Utang usaha			
Pihak ketiga	7.995.067.763	9.193.152.675	9.837.069.053
Pihak berelasi	5.006.789.974	3.906.288.439	6.445.677.883
Biaya masih harus dibayar	8.385.178.345	8.242.720.125	6.143.339.551
Utang pajak	959.727.104	858.209.667	2.278.220.188
Utang lain-lain	54.828.459.876	54.523.006.436	53.921.051.884
Total Aset Lancar	<u>77.175.223.062</u>	<u>76.723.377.342</u>	<u>78.625.358.559</u>
LIABILITAS JANGKA PANJANG			
Liabilitas imbalan kerja	4.815.325.004	4.990.401.595	4.990.401.595
Liabilitas pajak tangguhan	1.438.564.416	3.063.884.623	3.063.884.623
Total Liabilitas Jangka Panjang	<u>6.253.889.420</u>	<u>8.054.286.218</u>	<u>8.054.286.218</u>
TOTAL LIABILITAS	<u>83.429.112.482</u>	<u>84.777.663.560</u>	<u>84.777.663.560</u>
EKUITAS			
Modal saham			
Modal dasar - 280.000.000 saham dengan nilai nominal Rp1.000 per saham			
Modal ditempatkan dan disetor penuh - disetor penuh - 96.502.500 saham dengan nilai nominal Rp1.000	96.502.500.000	96.502.500.000	96.502.500.000
Selisih kurs atas modal disetor	(510.873.055)	(510.873.055)	(510.873.055)
Cadangan Modal lainnya	73.844.354.483	69.282.896.802	54.586.766.300
Saldo laba (Defisit)	<u>(87.083.880.408)</u>	<u>(76.373.909.124)</u>	<u>(54.454.361.518)</u>
EKUITAS – NETO	<u>82.752.101.020</u>	<u>88.900.614.623</u>	<u>96.124.031.728</u>
TOTAL LIABILITAS DAN EKUITAS	<u>166.181.213.502</u>	<u>173.678.278.183</u>	<u>183.570.233.720</u>

PT KALIMANTAN POWERINDO
LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN
Tanggal 31 Maret 2022, 31 Desember 2021 dan 31 Desember 2020
(Disajikan dalam jutaan Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	<u>31 Maret 2022</u>	<u>31 Desember 2021</u>	<u>31 Desember 2020</u>
PENJUALAN	1.500.000.000	24.555.652.645	55.911.918.744
BEBAN POKOK PENJUALAN	(1.608.704.226)	(34.604.425.602)	(49.795.079.102)
LABA BRUTO	(108.704.226)	(10.048.772.957)	6.116.839.642
Beban umum dan administrasi	(780.371.101)	(4.868.029.475)	(5.105.476.584)
RUGI USAHA	(889.075.327)	(14.916.802.432)	1.011.363.058
BEBAN LAIN-LAIN			
Beban keuangan	(964.054.747)	(3.790.305.971)	(2.739.470.049)
Beban operasi lainnya	(10.523.475.789)	(4.676.034.954)	(1.433.116.764)
Beban Lain-lain – Neto	(11.487.530.536)	(8.466.340.925)	(4.172.586.813)
RUGI SEBELUM PAJAK PENGHASILAN	(12.376.605.863)	(23.383.143.357)	(3.161.223.755)
MANFAAT PAJAK PENGHASILAN			
Kini	-	-	(564.685.545)
Tanggungan	1.666.634.579	1.463.595.750	(1.950.339.256)
RUGI TAHUN BERJALAN	(10.709.971.284)	(21.919.547.607)	(5.676.248.556)
PENGHASILAN (BEBAN) KOMPREHENSIF LAIN SETELAH PAJAK PENGHASILAN			
Pos yang tidak akan direklasifikasi ke laba rugi			
Pengukuran kembali program imbalan pasti	146.478.226	258.297.035	(218.987.554)
Revaluasi aset teta	4.414.979.455	14.437.833.466	10.652.927.408
TOTAL LABA (RUGI) KOMPREHENSIF TAHUN BERJALAN	<u>(6.148.513.603)</u>	<u>(7.223.417.106)</u>	<u>4.757.691.298</u>

PT KALIMANTAN POWERINDO
LAPORAN ARUS KAS
Tanggal 31 Maret 2022, 31 Desember 2021 dan 31 Desember 2020
(Disajikan dalam jutaan Rupiah, kecuali dinyatakan lain)

	<u>31 Maret 2022</u>	<u>31 Desember 2021</u>	<u>31 Desember 2020</u>
ARUS KAS DARI AKTIVITAS OPERASI			
Rugi sebelum manfaat (beban) pajak penghasilan	(12.376.605.863)	(23.383.143.357)	(3.161.223.755)
Penyesuaian untuk:			
Beban penyusutan	4.558.127.655	18.285.398.612	18.447.098.036
Beban imbalan kerja	12.716.007	955.335.570	386.186.255
Penurunan nilai piutang tak tertagih	5.511.626.400	-	-
	<u>(2.294.135.801)</u>	<u>(4.142.409.175)</u>	<u>15.672.060.536</u>
Laba (rugi) sebelum perubahan dalam modal kerja			
Perubahan dalam aset dan liabilitas operasi :			
Penurunan (kenaikan) saat operasi:			
Piutang usaha	-	3.460.982.679	1.752.538.414
Piutang lain-lain	2.239.515	73.287.390	662.654.412
Persediaan	68.288.738	(687.472.870)	3.129.791.018
Beban dibayar dimuka dan uang muka	612.799.936	(561.202.216)	43.370.358
Taksiran tagihan restitusi pajak penghasilan	(6.472.393)	1.680.116.256	814.773.692
Aset tidak lancar lainnya	-	346.017.299	(2.248.529)
Kenaikan (penurunan) liabilitas operasi:			
Utang usaha	(97.583.378)	(3.183.305.821)	(24.193.434.577)
Utang lain-lain	-	(24.225.000)	20.011.486
Biaya masih harus dibayar	142.458.220	2.099.380.574	(36.132.553)
Utang pajak	101.517.437	(1.420.010.521)	319.063.033
Arus Kas Neto Diperoleh dari (Digunakan untuk) Aktivitas Operasi	<u>(1.470.887.726)</u>	<u>(2.358.841.406)</u>	<u>(1.817.552.710)</u>
ARUS KAS DARI AKTIVITAS INVESTASI			
Pembelian aset tetap	(3.148.200)	-	(56.357.000)
Arus Kas Neto Diperoleh dari (Digunakan untuk) Aktivitas Investasi	<u>(3.148.200)</u>	<u>-</u>	<u>(56.357.000)</u>
ARUS KAS DARI AKTIVITAS PENDANAAN			
Kenaikan (penurunan) utang lain-lain	305.453.440	626.179.552	778.887.181
Arus Kas Neto Diperoleh dari (Digunakan untuk) Aktivitas Investasi	<u>305.453.440</u>	<u>626.179.552</u>	<u>778.887.181</u>
PENURUNAN NETO KAS DAN BANK KAS DAN SETARA KAS AWAL TAHUN	<u>(1.168.582.486)</u> 1.789.624.275	<u>(1.732.661.854)</u> 3.522.286.128	<u>(1.095.022.529)</u> 4.617.308.657
KAS DAN SETARA KAS AKHIR PERIODE	<u>621.041.789</u>	<u>1.789.624.274</u>	<u>3.522.286.128</u>

2. NILAI RENCANA TRANSAKSI (lanjutan)

Harga yang disepakati untuk seluruh saham ditempatkan dan disetor KP adalah Rp3 (tiga Rupiah). Dengan demikian, sesuai dengan ketentuan PPJB, harga pembelian yang harus dibayar oleh Pembeli kepada Perseroan sehubungan dengan pembelian Saham yang Dijual untuk Rencana Transaksi adalah 99,99% (sembilan puluh sembilan koma sembilan puluh sembilan persen).

Dasar kesepakatan antara Perseroan dengan para pembeli tertuang dalam Pasal 2 Peningkatan Perjanjian Jual Beli Saham (PPJB) dengan nomor 01/SLJ/CL/JKT/VII/2022, tanggal 29 Juli 2022 (PT SLJ Global Tbk dan PT Citicon Adhiguna), Perjanjian Jual Beli Saham (PPJB) dengan nomor 02/SLJ/CL/JKT/VII/2022, tanggal 29 Juli 2022 (PT SLJ Global Tbk dan PT Kapuas Alam Semesta) dan Perjanjian Jual Beli Saham (PPJB) dengan nomor 03/SLJ/CL/JKT/VII/2022, tanggal 29 Juli 2022 (PT SLJ Global Tbk dan PT Sendawar Adhi Karya).

Harga pelepasan seluruh saham KP yang dimiliki oleh Perseroan sebesar Rp3,- (tiga Rupiah) didasarkan kepada kesepakatan antara Perseroan dengan para pembeli, dimana berdasarkan Laporan Posisi Keuangan KP sebelum divestasi yang mempunyai ekuitas bersih negatif sekitar USD5,786,232, disebabkan oleh adanya transaksi Novasi Utang Perseroan kepada Bank Mandiri sebesar USD39,708,915 apabila dikonversi dengan menggunakan kurs tengah BI per 31 Maret 2022 setara dengan RP569.783.221.335.

Utang perseroan kepada KP lainnya adalah disebabkan adanya transaksi penjualan aset PLTU Loa Janan milik KP kepada Perseroan sebesar RP15.499.994.599.

Skema penyelesaian utang Perseroan kepada KP atas transaksi ini adalah dengan cara konversi utang menjadi saham sebesar Rp270.000.000.000, novasi utang Pancoran Ltd milik KP kepada Perseroan sebesar Rp54.786.892.632, novasi utang lainnya milik KP kepada Perseroan sebesar Rp20.676.893.061, penghapusbukuan utang perseroan kepada KP sebesar Rp230.819.430.241. Sisa Utang Perseroan sebesar RP9.000.000.000 akan dibayar secara bertahap.

Tunggakan atas bunga dan denda Perseroan kepada Bank Mandiri sebesar USD10,025,859 akan dihapusbukukan.

Saldo Utang Perseroan dan PT KP kepada PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dalam mata uang Dolar Amerika.

	Sebelum Divestasi	Setelah Divestasi
<u>Utang Pokok Perusahaan</u>		
Dalam Dolar AS		
PT Bank Mandiri (Persero) Tbk		
Tranche A	10,578,915	-
Tranche B	29,130,000	-
Subtotal	39,708,915	-
Tunggakan bunga dan denda	10,025,859	-
Total	49,734,764	-
<u>Utang Pokok PT KP</u>		
Dalam Dolar AS		
PT Bank Mandiri (Persero) Tbk		
Tranche A	-	11,000,000

Tranche B	-	28,708,000
Subtotal	-	39,708,915
Tunggakan bunga dan denda	-	-
Total	-	39,708,91

Catatan: Tunggakan bunga dan denda dihapusbukkan

Dalam transaksi divestasi ini tidak ada perubahan Kegiatan Usaha dari Perseroan, Aset PLTU PT Kalimantan Powerindo yang dilepas hanya yang berlokasi di Senoni sedangkan PLTU yang berlokasi di Loa Janan tetap dimiliki perseroan melalui proses jual beli dengan peruntukan untuk memasok kebutuhan energi pabrik kayu lapis milik Perseroan, jika ada kelebihan daya dari yang dibutuhkan Perseroan dimungkinkan akan dijual kepada pihak ketiga.

2. NILAI RENCANA TRANSAKSI

Berdasarkan hasil penilaian aset tanggal 31 Desember 2021 yang dilakukan oleh KJPP Benedictus Darmapuspita, dan telah dicatat dalam Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan 31 Desember 2021 nilai wajar aset PLTU KP Loa Janan adalah sebagai berikut:

1. Bangunan dan sarana pelengkap	Rp17.144.000.000
2. Mesin dan Peralatan	Rp59.174.000.000
3. Alat Berat	Rp 305.000.000
4. Kendaraan Bermotor	Rp 214.000.000
5. Perabot dan peralatan kantor	Rp 60.000.000
Jumlah	Rp76.897.000.000

** Jumlah setara dengan USD5,389,093

3. RENCANA TRANSAKSI PENGALIHAN ASET PABRIK MDF MILIK PERSEROAN KEPADA KP SEBAGAI SETORAN MODAL (INBRENG)

Sebelum rencana transaksi divestasi dilaksanakan, akan dilakukan tambahan setoran modal berupa pengalihan aset tetap milik perseroan kepada KP (inbreng), yang saat ini sedang dalam proses pembuatan akta inbreng dan balik nama aset setelah sebelumnya dilakukan pembayaran kewajiban BPHTB dan PPh Final.

Rincian nilai aset yang dialihkan berdasarkan hasil Penilaian KJPP Benedictus Darmapuspita dan Rekan nomor laporan: 00266/2.0103-00/PP/04/01221/1/VII/2022 tertanggal 11 Juli 2022 adalah sebagai berikut:

• Tanah	Rp. 48.485.038.995
• Bangunan MDF	Rp. 11.967.005.875
• Mesin dan Peralatan MDF	<u>Rp. 64.103.848.182</u>
Total	Rp. 124.555.893.052

Proforma Rekonsiliasi Ekuitas (Defisiensi Modal) KP periode 31 Maret 2022 adalah adalah sebagai berikut:

Keterangan	Modal ditempatkan dan disetor penuh	Cadangan Modal Lainnya	Saldo Laba (Defisit)	Ekuitas – Neto (Defisiensi Modal)
Saldo 31 Maret 2022	95.991.626.945	73.844.354.483	(87.083.880.408)	82.752.101.020
Tambahan modal disetor Berupa aset (Inbreng) :				
- Tanah	48.485.038.995	-	-	48.485.038.995
- Bangunan MDF	11.967.005.875	-	-	11.967.005.875
- Mesin dan Peralatan MDF	64.103.848.182	-	-	64.103.848.182
Beban Pajak BPHTB			(3.022.602.244)	(3.022.602.244)
Rugi penurunan nilai aset tetap Power plan Loa Janan		(56.492.606.780)		(56.492.606.780)
Penghapusan Piutang SLJ			(230.819.430.241)	(230.819.430.241)
Total	220,547,519,997	17,351,747,703	(320,925,912,893)	(83,026,645,193)

Catatan: Kurs tengah bank Indonesia Tanggal 31 Maret 2022 adalah Rp14.349 untuk USD1 sehingga total defisiensi modal dalam USD5,786,232.

4. PIHAK YANG TERLIBAT DALAM RENCANA TRANSAKSI

(a) Penjual

Riwayat Singkat

PT SLJ Global Tbk (“Perusahaan”) didirikan dengan nama PT Sumalindo Lestari Jaya di Republik Indonesia berdasarkan Akta Notaris No.10 tanggal 14 April 1980 dari Rukmasanti Hardjasatya, S.H., yang kemudian diubah dengan Akta No. 1 tanggal 3 Juni 1980 dari notaris yang sama. Akta pendirian dan perubahannya telah disahkan oleh Menteri Kehakiman melalui Surat Keputusan No. Y.A.5/303/16 tanggal 18 Juni 1980 serta diumumkan dalam Berita Negara Republik Indonesia No. 89 Tambahan No. 855 tanggal 4 November 1980. Status Perusahaan kemudian diubah menjadi perusahaan yang didirikan dalam rangka Undang-undang No. 6 tahun 1968 tentang Penanaman Modal Dalam Negeri (yang kemudian diubah dengan Undang-undang No. 12 tahun 1970), berdasarkan Akta No. 13 tanggal 14 Juli 1980 dari notaris yang sama dan telah disahkan oleh Menteri Kehakiman melalui Surat Keputusan No. Y.A.5/255/12 tanggal 19 Mei 1981, serta diumumkan dalam Berita Negara Republik Indonesia No. 99 Tambahan No. 984 tanggal 11 Desember 1981. Anggaran Dasar Perusahaan telah mengalami beberapa kali perubahan, yang terakhir berdasarkan Akta Notaris No. 5 tanggal 5 Desember 2017 dari Rismalena Kasri, S.H., yang mengubah beberapa pasal yang terkait dengan, antara lain, Rapat Umum Pemegang Saham, perubahan Anggaran Dasar, Direksi dan Dewan Komisaris, untuk menyesuaikan dengan peraturan Otoritas Jasa Keuangan, yang telah diberitahukan dan memperoleh surat penerimaan pemberitahuan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia No. AHU-AH.01.03-0198121 tanggal 7 Desember 2017.

4. PIHAK YANG TERLIBAT DALAM RENCANA TRANSAKSI (lanjutan)

(b) Penjual

Riwayat Singkat

PT SLJ Global Tbk (“Perusahaan”) didirikan dengan nama PT Sumalindo Lestari Jaya di Republik Indonesia berdasarkan Akta Notaris No.10 tanggal 14 April 1980 dari Rukmasanti Hardjasatya, S.H., yang kemudian diubah dengan Akta No. 1 tanggal 3 Juni 1980 dari notaris yang sama. Akta pendirian dan perubahannya telah disahkan oleh Menteri Kehakiman melalui Surat Keputusan No. Y.A.5/303/16 tanggal 18 Juni 1980 serta diumumkan dalam Berita Negara Republik Indonesia No. 89 Tambahan No. 855 tanggal 4 November 1980. Status Perusahaan kemudian diubah menjadi perusahaan yang didirikan dalam rangka Undang-undang No. 6 tahun 1968 tentang Penanaman Modal Dalam Negeri (yang kemudian diubah dengan Undang-undang No. 12 tahun 1970), berdasarkan Akta No. 13 tanggal 14 Juli 1980 dari notaris yang sama dan telah disahkan oleh Menteri Kehakiman melalui Surat Keputusan No. Y.A.5/255/12 tanggal 19 Mei 1981, serta diumumkan dalam Berita Negara Republik Indonesia No. 99 Tambahan No. 984 tanggal 11 Desember 1981. Anggaran Dasar Perusahaan telah mengalami beberapa kali perubahan, yang terakhir berdasarkan Akta Notaris No. 5 tanggal 5 Desember 2017 dari Rismalena Kasri, S.H., yang mengubah beberapa pasal yang terkait dengan, antara lain, Rapat Umum Pemegang Saham, perubahan Anggaran Dasar, Direksi dan Dewan Komisaris, untuk menyesuaikan dengan peraturan Otoritas Jasa Keuangan, yang telah diberitahukan dan memperoleh surat penerimaan pemberitahuan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia No. AHU-AH.01.03-0198121 tanggal 7 Desember 2017.

Saat ini Perseroan berdomisili di Capital Place Lt.28 Jl. Jendral Gatot Subroto Kav.18 Jakarta Selatan, Indonesia.

Ruang Lingkup dan Kegiatan Usaha

Ruang lingkup kegiatan Perusahaan terutama bergerak dalam bidang industri pengolahan kayu terpadu; mendirikan dan menjalankan perusahaan dalam bidang pengembangan/eksploitasi hasil hutan alam dan hutan tanaman; usaha penebangan dan pengangkutan kayu; serta perdagangan impor/ekspor dan lokal.

Permodalan dan Kepemilikan Saham

Struktur permodalan Perseroan saat ini adalah sebagai berikut:

Keterangan	Jumlah Saham (Lembar)	Jumlah Nilai Saham (IDR)
Modal Dasar: Nominal Rp1.000,-	1,236,022,311	1,236,022,311,000
Nominal Rp100,-	17,639,776,890	1,763,977,689,000
Jumlah Modal dasar	18,875,799,201	3,000,000,000,000
Modal Ditempatkan dan disetor penuh: Nominal Rp1.000,-	1,236,022,311	1,236,022,311,000
Nominal Rp100,-	2,750,894,491	275,089,449,100
Jumlah Modal ditempatkan dan disetor penuh	3,986,916,802	1,511,111,760,100
Saham dalam portepel nominal Rp100,-	14,888,882,399	1,488,888,239,900

4. PIHAK YANG TERLIBAT DALAM RENCANA TRANSAKSI (lanjutan)

Susunan pemegang saham Perseroan berdasarkan Daftar Pemegang Saham per tanggal 31 Maret 2022 adalah sebagai berikut:

Pemegang Saham	Jumlah Modal Ditempatkan Dan Disetor Penuh	
	Lembar Saham	Persentase Kepemilikan
Amir Sunarko	1,024,389,982	25,69
Carriedo Limited	875,515,780	21,96
PT SAS Global Jaya	511,770,200	12,84
Masyarakat dan lainnya	1,575,240,840	39,51
Jumlah	3,986,916,802	100,00

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan saat ini adalah sebagai berikut:

Direksi

Presiden Direktur	:	Amir Sunarko
Wakil Presiden Direktur	:	Dr. David, SE., MM.
Direktur	:	Rudy Gunawan

Dewan Komisaris

Presiden Komisaris	:	Wijiasih Cahyasasi Komisaris
Komisaris	:	Amiruddin Arirs
Komisaris Independen	:	Dr. Saud Usman Nasution, SH., MM., MH.

(c) Pembeli

1. Riwayat Singkat PT Sendawar Adhi Karya

Perusahaan didirikan di Samarinda Kalimantan Timur berdasarkan Akta Pendirian No. 64 tanggal 17 Oktober 2011 dan perubahan akte terakhir adalah no. 07 tanggal 27 Mei 2021.

PT Sendawar Adhi Karya ("PT SAK") merupakan sebuah perusahaan yang berlokasi di Samarinda, Kalimantan Timur dengan usaha yang bergerak pada bidang pengusahaan hutan akasia. PT SAK memiliki keunggulan dan pengalaman yang kuat pada pengelolaan HTI di Kalimantan Barat, Timur, dan Utara.

PT SAK memiliki izin usaha pemanfaatan hasil hutan kayu ("IUPHHK") atas areal hutan produksi seluas kurang lebih 25.400 hektar di kabupaten Kutai Barat, Kalimantan Timur berdasarkan Keputusan Menteri Kehutanan Nomor SK.2/MENHUT-II/2008.

Permodalan dan Kepemilikan Saham

Struktur permodalan Pembeli pada tanggal Keterbukaan Informasi ini berdasarkan Akta Pendirian Pembeli adalah sebagai berikut:

Modal dasar	:	Rp	2.500.000.000,-
Modal ditempatkan/disetor	:	Rp	2.500.000.000,-
Nilai nominal per saham	:	Rp	1.000.000,-

4. PIHAK YANG TERLIBAT DALAM RENCANA TRANSAKSI (lanjutan)

Susunan pemegang saham Pembeli pada tanggal Keterbukaan Informasi ini berdasarkan Akta Pendirian Pembeli adalah sebagai berikut:

Nama Pemegang Saham	Jumlah saham	Jumlah Nilai Nominal (Rp)	%
Charlie	2.475	2.475.000.000	99
Willem Ginting	25	25.000.000	1
Total	2.500	2.500.000.000	100

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Pembeli pada tanggal Keterbukaan Informasi ini berdasarkan Akta Pendirian Pembeli adalah sebagai berikut:

Direksi

Direktur : Ir. Willem Ginting

Dewan Komisaris

Komisaris : Charlie

2. Riwayat singkat PT Kapuas Alam Semesta

PT Kapuas Alam Semesta ("PT KAS") didirikan di kota Pekanbaru pada tanggal 3 Agustus 2017 dengan akta no. 11 dimana perubahan akta terakhir dengan no. 22 tanggal 28 Juni 2021.

Bergerak pada lini usaha kontraktor *landclearing* bagi perusahaan pemegang HTI dan *trading* kayu untuk konsumen-konsumen manufaktur produk kayu.

PT KAS memiliki jaringan *partner* yang luas terutama pemasok kayu bulat dari pengusaha HTI yang terletak di Kalimantan Timur, Kalimantan Barat, dan Kalimantan Tengah dengan pelanggan di berbagai daerah di Indonesia, terutama di daerah Kalimantan, Surabaya, Semarang, Solo, Jakarta, Medan dan Jambi.

Berdasarkan perubahan terakhir akta perusahaan No 22 tanggal 28 Juni 2021, susunan kepemilikan perusahaan sebagaimana di bawah ini.

Susunan pemegang saham Pembeli pada tanggal Keterbukaan Informasi ini berdasarkan Akta Pendirian Pembeli adalah sebagai berikut:

Nama Pemegang Saham	Jumlah saham	Jumlah Nilai Nominal (Rp)	%
Hendri Yanto	275	275.000.000	55
Albert Imron Simanjuntak	225	225.000.000	45
Total	500	500.000.000	100

4. PIHAK YANG TERLIBAT DALAM RENCANA TRANSAKSI (lanjutan)

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Pembeli pada tanggal Keterbukaan Informasi ini berdasarkan Akta Pendirian Pembeli adalah sebagai berikut:

Direksi

Direktur : Hendri Yanto

Dewan Komisaris

Komisaris : Albert Imron Simanjuntak

3. Riwayat singkat PT Citicon Adhinugraha

PT Citicon Adhinugraha ("Citicon") didirikan di Jakarta Barat Dengan akta notaris tertanggal 14 Mei 1992 nomor 101 dimana terakhir dengan akta perubahan no. 44 tanggal 29 November 2021.

Citicon Group merupakan grup usaha yang telah berdiri sejak 1989 dan memiliki fokus usaha pada konstruksi infrastruktur dan pengembangan properti dengan kantor pusat yang berada di Jakarta.

Citicon merupakan anak usaha dari Citicon Group dengan lini usaha pengembangan infrastruktur kelistrikan yang merupakan satu dari sedikit perusahaan Rekayasa, Pengadaan dan Konstruksi (EPC) di Indonesia yang dipercaya untuk menyelesaikan proyek AISTETGISTET500kV Substations and SUTET500kV, sistem transmisi dan distribusi kelistrikan dengan voltase terbesar di Indonesia.

Susunan pemegang saham Pembeli pada tanggal Keterbukaan Informasi ini berdasarkan Akta Pendirian Pembeli adalah sebagai berikut:

Nama Pemegang Saham	Jumlah saham	Jumlah Nilai Nominal (Rp)	%
PT. Citicon Energy	29.400	29.400.000.000	98
M.A Denan	600	600.000.000	2
Total	30.000	30.000.000.000	100

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Pembeli pada tanggal Keterbukaan Informasi ini berdasarkan Akta Pendirian Pembeli adalah sebagai berikut:

Direksi

Direktur Utama : Ari Rusdiarto

Direktur : Budiono

Dewan Komisaris

Komisaris : M.A Denan

4. PENJELASAN, PERTIMBANGAN, DAN ALASAN DILAKUKANNYA RENCANA TRANSAKSI SERTA PENGARUH RENCANA TRANSAKSI PADA KONDISI KEUANGAN PERSEROAN

Penjelasan, Pertimbangan dan Alasan Rencana Transaksi

Rencana transaksi dilaksanakan Perseroan untuk lebih memfokuskan pada unit usaha yang berkelanjutan saat ini yaitu industri pengolahan kayu lapis dan pengelolaan hutan alam, sementara unit pengolahan MDF (Medium Density Fiberwood) beserta sebagian unit pembangkit listrik tenaga uap (KP Senoni) yang merupakan unit-unit yang sedang tidak beroperasi akan dilepaskan kepada pihak ketiga yang memiliki kemampuan untuk mengoperasikan unit MDF dan PLTU tersebut. Adapun pertimbangan-pertimbangan dari rencana divestasi ini adalah sebagai berikut:

1. Sejak pabrik MDF berhenti pada tahun 2011 karena kesulitan bahan baku, perusahaan belum memiliki dana yang cukup untuk menjalankan kembali unit MDF yaitu dana untuk perbaikan dan penggantian mesin-mesin dan komponen serta kebutuhan dana untuk modal kerja.
2. Dua Unit PLTU (KP Senoni dan KP Loa Janan) dibangun dalam rangka memenuhi kebutuhan listrik pabrik MDF dan pabrik plywood yaitu ketika terjadinya pancabutan subsidi BBM untuk industri sehingga penggunaan listrik menggunakan genset menjadi sangat mahal.
3. Pada tahun 2011 Pabrik MDF berhenti beroperasi, maka unit PLTU (KP Senoni) menjual listriknya ke PLN dengan skema *excess power*. Sejak tahun 2021 dengan harga batubara yang melonjak, PLTU (KP Senoni) tidak dapat menutupi biaya produksi sehingga menghentikan operasinya.
4. Untuk menyelesaikan utang kepada bank Mandiri yang saat ini masih status macet, Perseroan akan melakukan divestasi sahamnya di KP kepada para investor yang telah disetujui oleh Bank Mandiri dimana Perseroan akan mengalihkan aset pabrik MDF dan utang Bank Mandiri kepada KP.
5. Atas pengalihan utang Bank Mandiri kepada KP maka Perseroan mempunyai utang kepada KP yang akan diselesaikan sesuai dengan ketentuan PPJB yang ditandatangani para pihak (PT.KP Baru).
6. Aset PLTU (KP Loa Janan) yang berlokasi di Loa Janan dan masih memasok kebutuhan listrik pabrik plywood Perseroan, asetnya akan dibeli dan dioperasikan oleh Perseroan.
7. Rencana divestasi ini adalah untuk memperbaiki struktur keuangan perusahaan terutama rasio lancar dan perbaikan ekuitas.

Pengaruh Rencana Transaksi Pada Kondisi Keuangan Perseroan

Rencana Transaksi ini akan memperbaiki struktur keuangan perusahaan sebagaimana tercermin dalam laporan keuangan proforma konsolidasian 31 Maret 2022 yang telah dilakukan penelaahan terbatas oleh Akuntan Publik, dimana:

1. Jika RUPSLB mengenai mata acara Divestasi disetujui dengan syarat PMTHMETD, maka modal disetor dan ditempatkan akan bertambah sebesar Rp270,000,000,000 (dua ratus tujuh puluh miliar) atau sama dengan USD18,816,642 (delapan belas juta delapan ratus enam belas ribu enam ratus empat puluh dua Dolar Amerika Serikat), maka Ekuitas yang semula negatif USD14,615,155 (empat belas juta enam ratus lima belas ribu seratus lima puluh lima Dolar Amerika Serikat) menjadi positif USD10,965,322 (sepuluh juta Sembilan ratus enam puluh lima ribu tiga ratus dua puluh dua Dolar Amerika Serikat), sedangkan liabilitas yang semula USD107,440,266 (seratus tujuh juta empat ratus empat puluh ribu dua ratus enam puluh enam Dolar Amerika Serikat) menjadi USD55,586,842 (lima puluh lima juta lima ratus delapan puluh enam ribu delapan ratus empat puluh dua Dolar Amerika Serikat).
2. Jika RUPSLB mengenai mata acara Divestasi disetujui dengan syarat PMTHMETD, maka Total Aset Perseroan yang semula USD92,825,111 (sembilan puluh dua juta delapan ratus dua puluh lima ribu seratus sebelas Dolar Amerika Serikat) turun menjadi USD66,852,164 (enam puluh enam juta delapan ratus lima puluh dua ribu seratus enam puluh empat Dolar Amerika Serikat).
3. Jika RUPSLB mengenai mata acara Divestasi disetujui dengan syarat PMTHMETD, maka Perseroan akan mencatat Laba Bersih Komprehensif sebesar USD6,767,071 (enam juta tujuh ratus enam puluh tujuh ribu tujuh puluh satu Dolar Amerika Serikat).

Rencana novasi utang, rencana divestasi, rencana PMTHMETD dan rencana pembelian aset PLTU (KP Loa Janan) merupakan satu rangkaian transaksi yang saling terkait dan tidak dapat dipisahkan satu dengan lainnya dalam skema yang telah disepakati antara Perseroan, calon pembeli KP dan Bank Mandiri rangka penyelesaian utang perusahaan kepada Bank Mandiri yang telah jatuh tempo.

Dampak terhadap Perseroan apabila salah satu rencana dimaksud tidak dapat dilaksanakan akan sangat berpengaruh terhadap kinerja perusahaan bahkan kelangsungan hidup perusahaan.

Informasi keuangan konsolidasian proforma disiapkan untuk memenuhi POJK 17/2020 dan untuk menunjukkan penyelesaian efek proforma yang ditimbulkan dari Rencana Transaksi. Informasi keuangan konsolidasian proforma didasarkan kepada Laporan Keuangan Perseroan serta Laporan Keuangan KP, dan penyesuaian proforma, disusun sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Indonesia ("PSAK"). Informasi keuangan konsolidasian proforma menunjukkan dampak dari Rencana Transaksi jika terjadi pada tanggal 31 Desember 2021.

Informasi keuangan konsolidasian proforma disajikan hanya untuk memberikan informasi dan didasarkan kepada asumsi tertentu, estimasi, dan informasi yang tersedia saat ini. Dengan demikian, informasi keuangan konsolidasian proforma tidak menunjukkan posisi keuangan dan kinerja keuangan yang akan tercapai jika Rencana Transaksi terjadi pada tanggal tersebut dan tidak menunjukkan posisi atau berbeda dengan posisi keuangan dan hasil operasi di masa depan.

Berikut ini adalah informasi keuangan konsolidasian proforma tanggal 31 Maret 2022 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut yang telah ditelaah oleh Kantor Akuntan Publik.

Ringkasan Laporan Posisi Keuangan Konsolidasian Proforma Jika RUPSLB mengenai mata acara Divestasi disetujui dengan syarat PMTHMETD

**PT SLJ GLOBAL TBK DAN ENTITAS ANAKNYA
LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN PROFORMA
(Disajikan Dalam Dolar AS, Kecuali Dinyatakan Lain)**

	31 Desember 2021 (Diaudit)	31 Desember 2021 (Proforma Setelah PMTHMETD)
ASET		
Total Aset Lancar	26,325,637	26,148,506
Total Aset Tidak Lancar	63,382,385	40,703,657
TOTAL ASET	89,708,022	66,852,163
LIABILITAS DAN EKUITAS (DEFISIENSI MODAL)		
Total Liabilitas Jangka Pendek	100,694,422	53,424,870
Total Liabilitas Jangka Panjang	3,538,973	2,461,972
TOTAL LIABILITAS	104,233,395	55,886,842
EKUITAS (DEFISIENSI MODAL)		
Modal Ditempatkan dan Disetorkan Penuh	232,072,575	232,699,796
Tambahan Modal Disetor - neto	147,205,814	165,395,235
Saldo Laba (Akumulasi Defisit)		
Telah Ditentukan Penggunaannya	249,593	249,593
Belum Ditentukan Penggunaannya	(235,588,815)	(228,400,386)
Komponen Ekuitas Lain	(158,442,212)	(158,952,884)
Ekuitas (defisiensi modal) yang dapat diatribusikan kepada		
Pemilik Entitas Induk – neto	(14,503,045)	10,991,354
Kepentingan Non-Pengendali	(22,328)	(26,033)
Ekuitas (Defisiensi Modal)	(14,525,373)	10,965,321
TOTAL LIABILITAS DAN EKUITAS (DEFISIENSI MODAL)	104,233,395	66,852,163

RINGKASAN LAPORAN PENILAI

Mengacu pada pasal 11 huruf (g), mengenai transaksi yang dilakukan oleh Perusahaan Terbuka selain bank yang mempunyai modal kerja bersih negatif dan ekuitas negatif, dimana pada tanggal 31 Desember 2021, Perseroan membukukan modal kerja negatif USD74,368,785 (tujuh puluh empat juta tiga ratus enam puluh delapan ribu tujuh ratus delapan puluh lima Dolar Amerika Serikat) dan ekuitas negatif USD14,525.373 (empat belas juta lima ratus dua puluh lima ribu tiga ratus tujuh puluh tiga Dolar Amerika Serikat), maka perusahaan tidak wajib menggunakan penilai seperti disebutkan pasal 6 ayat 1 huruf (a)

REKOMENDASI DEWAN KOMISARIS DAN DIREKSI PERSEROAN

Setelah melakukan analisis yang mendalam, Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan merekomendasikan kepada seluruh Pemegang Saham Perseroan untuk menyetujui Rencana

Transaksi dalam RUPSLB yang akan dilaksanakan pada hari Selasa, 20 September 2022 karena Direksi dan Dewan Komisaris berkeyakinan bahwa Rencana Transaksi dilakukan untuk kepentingan terbaik Perseroan dan pemegang saham Perseroan.

PERKIRAAN JADWAL WAKTU

Pemberitahuan Mata Acara Rapat Umum Luar Biasa (“RUPSLB”) kepada OJK	2 Agustus 2022
Pengumuman RUPSLB	10 Agustus 2022
Pengumuman Keterbukaan Informasi melalui situs web Perseroan dan Bursa Efek Indonesia	10 Agustus 2022
Tanggal Penentuan Daftar Pemegang Saham yang Berhak Hadir Dalam RUPSLB	24 Agustus 2022
Pemanggilan RUPSLB	25 Agustus 2022
Perubahan dan/atau Tambahan Informasi atas Keterbukaan Informasi (jika ada)	15 September 2022
Tanggal Penyelenggaraan RUPSLB	20 September 2022
Pengumuman Ringkasan Risalah RUPSLB	22 September 2022

Pihak Independen yang terlibat dalam pelaksanaan Rencana Transaksi adalah:

1. Kantor Akuntan Publik Rama Wendra & Rekan, selaku akuntan publik independen yang melakukan audit atas Laporan Keuangan Perseroan dan selaku praktisi independen yang melakukan penelaahan terbatas atas informasi keuangan konsolidasian proforma Perseroan.
2. Kantor Jasa Penilai Publik Benedictus Darmapuspita & Rekan, selaku penilai independen yang terdaftar di OJK yang memberikan pendapat kewajaran atas Rencana Transaksi.

PERNYATAAN DEWAN KOMISARIS DAN DIREKSI PERSEROAN

1. Keterbukaan Informasi ini telah lengkap dan sesuai dengan persyaratan yang tercantum dalam POJK 17/2020.
2. Rencana Transaksi tidak mengandung benturan kepentingan sebagaimana dimaksud dalam POJK 42/2020.
3. Pernyataan dalam Keterbukaan Informasi yang disampaikan tidak memuat pernyataan-pernyataan atau informasi atau fakta yang tidak benar atau menyesatkan, dan telah memuat seluruh informasi atau fakta material yang diperlukan bagi pemodal untuk mengambil keputusan sehubungan dengan Rencana Transaksi.

PENGUMUMAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Keterbukaan Informasi ini akan dimintakan persetujuan dari pemegang saham Perseroan dalam RUPSLB Perseroan yang akan diselenggarakan pada Selasa, 20 September 2022, Pukul 09.30 WIB sampai dengan selesai, Bertempat di Capital Place Lantai 28, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 18, Jakarta, dengan mata acara rapat sebagai berikut:

Mata Acara Rapat Ke-1:

Permohonan persetujuan pengalihan/pelepasan (divestasi) seluruh kepemilikan saham PT SLJ Global Tbk (Perseroan) di PT Kalimantan Powerindo kepada investor baru, dan memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk mengambil tindakan yang dianggap perlu untuk melaksanakan agenda rapat terkait; dan

Mata Acara Rapat Ke-2:

Permohonan persetujuan opsi konversi utang menjadi saham dan pelaksanaannya dengan Penambahan Modal melalui penerbitan saham baru Perseroan Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMTHEMD) dalam rangka restrukturisasi utang, dan sekaligus mengubah Pasal 4 ayat (2) Anggaran Dasar Perseroan berkaitan dengan peningkatan modal disetor dan ditempatkan penuh Perseroan sehubungan dengan dengan pelaksanaan PMTHMETD ini dan memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk mengambil tindakan yang dianggap perlu untuk melaksanakan agenda rapat terkait.

Ketentuan kuorum **Mata Acara Rapat Ke-1** sebagaimana yang disyaratkan dalam Anggaran Dasar Perseroan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka (“POJK 15/2020”) adalah:

1. RUPSLB adalah sah dan dapat mengambil keputusan yang sah dan mengikat apabila dihadiri oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah.
2. Keputusan RUPSLB adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPSLB.
3. Dalam hal kuorum tidak tercapai, RUPSLB kedua dapat dilangsungkan jika RUPSLB dihadiri paling sedikit 1/3 (satu per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah.
4. Keputusan RUPSLB kedua adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPSLB kedua.
5. Dalam hal kuorum kehadiran pada RUPS kedua sebagaimana dimaksud pada ayat (1) huruf b tidak tercapai, RUPS ketiga dapat diadakan dengan ketentuan RUPS ketiga sah dan berhak mengambil keputusan jika dihadiri oleh pemegang saham dari saham dengan hak suara yang sah dalam kuorum kehadiran dan kuorum keputusan yang ditetapkan oleh Otoritas Jasa Keuangan atas permohonan Perusahaan Terbuka.

Ketentuan kuorum **Mata Acara Rapat Ke-2** sebagaimana yang disyaratkan dalam Anggaran Dasar Perseroan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka (“POJK 15/2020”) adalah:

1. RUPSLB adalah sah dan dapat mengambil keputusan yang sah dan mengikat apabila dihadiri oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah.
2. Keputusan RUPSLB adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPSLB.
3. Dalam hal kuorum tidak tercapai, RUPSLB kedua dapat dilangsungkan jika RUPSLB dihadiri paling sedikit 1/3 (satu per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah.
4. Keputusan RUPSLB kedua adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPSLB kedua.

5. Dalam hal kuorum kehadiran pada RUPS kedua sebagaimana dimaksud pada ayat (1) huruf b tidak tercapai, RUPS ketiga dapat diadakan dengan ketentuan RUPS ketiga sah dan berhak mengambil keputusan jika dihadiri oleh pemegang saham dari saham dengan hak suara yang sah dalam kuorum kehadiran dan kuorum keputusan yang ditetapkan oleh Otoritas Jasa Keuangan atas permohonan Perusahaan Terbuka.

Penyelenggaraan RUPSLB akan dilakukan sesuai dengan ketentuan sebagaimana diatur dalam POJK mengenai Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka dan Anggaran Dasar Perseroan dan Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka Secara Elektronik.

Pengumuman dan pemanggilan RUPSLB masing-masing akan diumumkan pada situs web penyedia e-RUPS yakni KSEI (eASY.KSEI), situs web PT Bursa Efek Indonesia ("BEI"), dan situs web Perseroan pada tanggal 10 Agustus 2022 dan 25 Agustus 2022.

Berdasarkan pemanggilan RUPSLB tersebut, pemegang saham yang berhak hadir atau diwakili dalam RUPSLB adalah yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 24 Agustus 2022 sampai dengan pukul 16:00 WIB pada penutupan perdagangan saham atau bagi pemegang saham yang sahamnya dimasukkan dalam penitipan kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada penutupan perdagangan saham pada tanggal 24 Agustus 2022 sampai dengan pukul 16:00 WIB.

Apabila Rencana Transaksi tidak memperoleh persetujuan RUPS, maka Rencana Transaksi tersebut baru dapat diajukan kembali 12 (dua belas) bulan setelah pelaksanaan RUPS.

INFORMASI TAMBAHAN

Para pemegang saham yang hendak memperoleh informasi tambahan sehubungan dengan rencana Penambahan Modal dapat menghubungi Perseroan pada hari dan jam kerja di kantor pusat Perseroan:

Corporate Secretary Perseroan
Telepon: +62-21-576 1188 dan 576 1199
Faksimili: +62-21-577 1818
Website: <http://www.sljglobal.com>
Email: public.relations@sljglobal.com dan corporate.legal3@sljglobal.com

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 15 September 2022

PT SLJ Global Tbk
Direksi